



NOTA INFORMATIVA SOBRE EL ABASTECIMIENTO DE AGUA

Las intensas olas de calor y la grave sequía que estamos padeciendo han causado estragos en alguno de nuestros pantanos de abastecimiento. La ausencia total de lluvias ha provocado que el Pantano de las Covachillas, del que se abastece casi todo el año Malpartida, esté a un nivel que no se veía desde hace muchos años.

Las últimas semanas están siendo difíciles para el servicio de abastecimiento de este Ayuntamiento, ya que mantener algunos de los parámetros del agua dentro de los límites establecidos por la normativa sanitaria en vigor está siendo muy complicado, ya que las aguas del citado embalse son de peor calidad y ésta, a medida que el nivel del mismo baja, es aún peor.

En el día de ayer se tomó la decisión de realizar el cambio de bombeo de agua, dejando de tomarla del Panto de las Covachillas y bombearla desde el Pantano Horco del Espino. Previamente se había realizado una puesta en marcha de los motores de elevación del mismo, pero sin llegar a bombear agua.

Una vez iniciado el bombeo de agua desde el Pantano Horco del Espino, los técnicos que habitualmente supervisan el cambio de bombeo si dieron cuenta de que la calidad del agua que entraba a la Estación Depuradora no era óptima, ya que llegaba muy turbia, debido a que la toma flotante instalada en los motores de elevación de citado embalse presenta algún tipo de avería. Debido a este problema y hasta tanto se solucione se ha tenido que volver a bombear de nuevo agua desde el pantano de las Covachillas.

Estos problemas han sido los culpables de que el agua que sale por nuestros grifos no tenga la claridad que habitualmente tiene.

Este Ayuntamiento se ha puesto en contacto con todas las partes implicadas, encontrándose todas ellas trabajando para solucionar el problema lo más urgente posible.

Dado que la sequía continúa y las precipitaciones que se prevén son muy escasas, se recomienda a toda la población un uso responsable del agua.

Lamentamos toda esta situación y pedimos disculpas por las molestias que se pudieran estar ocasionando a la población.

Malpartida de Plasencia a 23 de septiembre de 2022.



EL ALCALDE

Fdo. José Raúl Barrado Módenes